
離島區議會 
文件 IDC 35/2020 號 

 
有關迎東邨水壓問題的提問 

 
 
  徐生雄議員通知本會，在本年 2 月 24 日舉行的離島區議會 
會議上，他將會提出以下提問︰ 

 
“   東涌北是正在發展中的區域，有不少民生問題。

迎東邨是該區最大的屋邨，但屋邨水壓問題在居民入伙

幾年後依然為人詬病。 
 
    就此，本人請房屋署派代表出席會議，回應以下提

問： 
 

迎東邨水壓不足，房屋署對此是否知情；若知道的

話，有何改善方案；若否，原因為何？   ” 
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